

L'association « SHUMEÏKAN Nouvelle-Calédonie »
- association culturelle et sportive de l'Aïkido en Nouvelle-Calédonie est déclarée au Journal Officiel de la Nouvelle-Calédonie du 02 janvier 2007

« SHUMEÏKAN » est le nom du DOJO de Maître TAMURA.

Celui-ci, répondant à ma demande de créer un lieu d'échanges inspiré de sa propre démarche, nous a autorisé à utiliser ce nom. « Cette association a pour but de réunir les clubs et les Aïkidokas licenciés de Nouvelle-Calédonie, au-delà des appartenances fédérales, dans le respect des principes de la discipline. Elle se propose de promouvoir les échanges, tant culturels que sportifs, aux niveaux calédonien, régional, national et international, en favorisant la venue de hauts gradés en Aïkido.»

L'association reprend le rôle tenu, jusqu'à présent, par l'ACSANC. Ceci permet dorénavant de pallier les problèmes d'ordre logistique et financier qu'ont rencontré les calédoniens participants aux stages de la fédération d'aïkido de Nouvelle-Zélande (NZAFI) et les clubs ayant reçu Maître TAKASE.

La section Aïkido du CSANC a principalement supporté les manifestations suivantes :

- participation au congrès mondial du 35<sup>ième</sup> anniversaire de la NZAFI.
- déplacements de groupes en Nouvelle-Zélande, en mars 2005 et 2006.
- accueils de TAKASE Senseï, président et directeur technique de la NZAFI, accompagné de quelques uns de ses d'élèves, en août 2005 et 2006.

Depuis 2004, de nouveaux contacts ont également été établis par les clubs calédoniens avec la métropole, Tahiti et le Japon. Tous ces échanges contribuent à l'essor de la discipline sur le Territoire!

Le dernier déplacement de maître Takase en Nouvelle-Calédonie a permis de rassembler, sur une dizaine de jours, la plupart des clubs et des pratiquants locaux. Ces manifestations ont alors été largement couvertes par les médias : Les Nouvelles Calédoniennes et RFO.

## L'association SHUMEÏKAN Nouvelle-Calédonie organisera, en 2007 :

- 1. le déplacement d'une douzaine d'aïkidokas calédoniens -toutes fédérations confonduespour le grand stage annuel de la NZAFI des : 8, 9, 10 et 11 mars.
- 2. l'accueil des maîtres **TAKASE** (d'Auckland) et **SAWADA** (de Nagoya) -hauts gradés mondiaux, tous deux **7**<sup>ième</sup> **DAN** pour un grand stage sur Nouméa, à la mi-août. Ce stage sera ouvert aux pratiquants de toute la zone Pacifique.

Nous soutenons naturellement la demande, initiée par l'ACSANC, de faire participer l'AÏKIDO à la : « Saison de la Nouvelle-Calédonie en Nouvelle-Zélande ».

N'hésitez pas à faire connaître notre démarche et ainsi favoriser les adhésions et les dons qui permettent à cette jeune association de se développer et concourir ainsi au développement de la discipline sur le Territoire et dans le monde. N'oublions pas le vœu du fondateur, O SENSEÏ Moriheï UESHIBA:

« faire vivre l'humanité sous un même toit! » ... à commencer par les pratiquants ...

Marc CESSIO
Président de l'association
SHUMEÏKAN Nouvelle-Calédonie